

CANADA – Zone sans OGM

Par Inf'OGM

Publié le 31/08/2002

Un mouvement de citoyens tente de faire déclarer la ville de Montréal comme zone sans OGM. Le dossier est à l'étude auprès du comité exécutif responsable du développement durable, environnement et infrastructures de la ville de Montréal. D'autre part, 68 municipalités du Saskatchewan ont cosigné une lettre au gouvernement canadien demandant la non-commercialisation du blé transgénique.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-zone-sans-ogm/